
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 256 /2022 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre o 

retorno da realização das tradicionais formaturas das escolas municipais no Teatro 

Municipal de Jaguariúna, acontecerão neste ano de 2022? Se não acontecerão, qual o 

motivo? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A cerimônia que tem por finalidade a entrega dos diplomas de conclusão 

da jornada escolar é marcante para todos os estudantes e seus familiares. Tradicionalmente 

na cidade bonita por natureza, estas cerimônias são realizadas no Teatro Municipal de 

Jaguariúna, acomodando as autoridades municipais, os estudantes e seus familiares, já que 

o local possui uma estrutura muito bonita e aconchegante. 

No entanto, devido o período de pandemia do Covid 19, estas cerimônias 

não foram realizadas, por questões de saúde pública, mas atualmente, sabendo que já 

voltamos as atividades normais, os pais dos alunos querem saber se seus filhos terão o 

prazer e o privilégio de terem sua colação de grau realizada no Teatro Municipal de 

Jaguariúna. 

Entendendo que este é um questionamento de interesse público, 

justificamos o presente requerimento. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 19 de setembro de 

2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 20 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de setembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


